

Linux Kommunale Initiative relaucht Website

[6.5.2005] Die von den Firmen Hewlett-Packard und Novell ins Leben gerufene Initiative Linux Kommunale präsentiert sich jetzt mit einem erweiterten Angebot im Internet.

Die Website der Initiative Linux Kommunale bietet ab sofort tagesaktuelle Nachrichten und Veranstaltungshinweise sowie wöchentlich einen längeren Feature-Artikel. Hier sollen regelmäßig erfolgreich umgesetzte Open-Source-Fallbeispiele vorgestellt oder aktuelle Themen zu Open Source aus dem kommunalen Bereich aufgegriffen werden. Linux Kommunale ist eine Initiative von Hewlett-Packard, Novell und weiteren Partnern, die kommunale Verwaltungen bei der IT-Umstellung auf Linux-Desktop- und Server-Systeme unterstützt. Hierfür stehen Produkte, Technologien und Finanzierungsmodelle bereit. *(hi)*

<http://www.linux-kommunale.de>

Stichwörter: Hewlett-Packard, Novell, Linux, Open Source, Open-Source-Software

Quelle: www.kommune21.de